

MAIN-POST

WÜRZBURGER NEUESTE NACHRICHTEN

Samstag, 31. August 2019

Golfclub spendet



WÜRZBURG Anfang August haben zehn Mitglieder des Golfclubs den 14. Schoppencup-Golfturnier ausgespielt. Bei dem Turnier wird ein Greenshot-Wettbewerb an Loch 18 ausgetragen. Jeder Spieler zahlt laut Pressemitteilung zehn Euro Einsatz, falls er das Grün trifft (156 Meter) erhält er einen Bockbeutel. Insgesamt sind 800 Euro für die Tafel gespendet worden. Im Bild überreicht Günther Grabow dem Vorsitzendem Andreas Menzing den Umschlag. (LENA) FOTO: GRABOW